
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0347/2023 der CDU im Ortsbeirat betreffend Beleuchtung 
Unterführung / Instandsetzung Bodenbelag (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wann soll die Beleuchtung installiert werden? 
 

Nach Rücksprache mit der zuständigen Stelle der Mainzer Netze GmbH, wurde die neue 
Beleuchtung auf einer Seite der Unterführung bereits installiert.  
Nach Verzögerungen durch die Abstimmung über die Ausführung der Verkleidung die-
ser Bereiche zwischen den neuen Lampen, soll die andere Seite mit neuen Lampen so-
wie den ausstehenden Restarbeiten in der 1. Jahreshälfte 2024 fertiggestellt werden. 

 
2. Wann werden die seit Jahren vorhandenen Bodenunebenheiten beseitigt? 
 

Es konnten keine verkehrsgefährdenden Bodenunebenheiten festgestellt werden. 
Das Bauwerk sowie die Verkehrsflächen werden in regelmäßigen Abständen begangen 
und auf die Verkehrssicherheit hin überprüft. 
Die Oberflächen weisen die üblichen, dem Alter entsprechenden Unebenheiten auf. 

 
 
 
Mainz, 03.11.2023 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete  
 
 


